



Universidad del sureste

Campus Comitán

Licenciatura en Medicina Humana

Tema: Niveles de prevención

**Nombre del alumno: Josue vazquez
López**

Grupo: "B"

Grado: Primer semestre

Materia: Interculturalidad y salud

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez
Ruiz**

Comitán de Domínguez Chiapas a 6 de diciembre del 2021

Niveles de prevención

La demanda cada vez mayor de servicios sanitarios por parte de la población, y el consiguiente de necesidades que han quedado sin atender, siguen formando la canalización de los recursos fuera la restricción más que la prevención. La única forma de resolver este dilema es integrar la prevención, la atención de los casos riesgo y el tratamiento, en un conjunto continuo de servicios que elimine la tradicional dicotomía que se presenta tanto en lo conceptual como en la organización mínima de los servicios.

Han transcurrido 24 años, desde esta declaración y aun sigue vigente en el sentimiento de la integración en la salud y la importancia de la demanda de la medicina preventiva, como componente de la salud pública con los objetivos más concretos: Promover y conservar la salud iniciales y básicas a los que limita la salud pública en su comienzo, de los que destacan el saneamiento ambiental y la aplicación de la medida general de prevención específica dirigidos al individuo, para evitar las enfermedades infecciosas, permanecen vigentes y cobran la fuerza en los programas gubernamentales. Estos hechos, son resultados de los descubrimientos de la bacteriología en el siglo XIX, y en el presente se estableció la relación e integración de la ciencia sanitaria con la medicina. No todos los autores se construyeron de acuerdo con la medicina preventiva como parte de la salud pública. Llewellyn y Clark consideraron que la medicina preventiva puede aplicarse en dos grandes direcciones las cuales son:

A: con individuos y familia por el médico

B: con grupos y comunidades por los sanitarios, contribuyendo al labor de la salud pública.

El desarrollo histórico de la salud pública, no cesa en ese punto de vista, ya que el desarrollo y esta disciplina fue primitiva y sigue siendo una práctica que recorre los tiempos de la antigüedad. Las acciones de medicina preventiva es dirigida al individuo, y por otra parte debemos comprender que el médico clínico, al mismo tiempo organiza y realiza el labor preventivo y está contribuyendo a la salud colectiva. La salud pública no es campo exclusivo del higienista, pero si esencial, para su desempeño en el cual acto médico posee doble connotación. Cuya de importancia de discutir cual actividad depende la otra, y ambas son claves en el resultado de individuo, familia y la comunidad y ambas tienen los mismo objetivos y deben ser practicada tanto por higienistas y clínicos, de los colaboradores de la consecución de la salud individual y colectiva.

Se considera a la medicina preventiva operativa desde 3 niveles de prevención y está desarrollado cada uno de ellos y permite conocer las relaciones conceptuales.

1. Prevención primaria: - Esta dirigida al individuo sano o aparentemente sano.

- Su objetivo particular son: la promoción de la salud y la prevención de las enfermedades.

Para conseguirlo los objetivos se disponen de la educación para la salud y la prevención específicas.

2.- Prevención Secundaria:

- tiene como objetivos especiales de evitar que las enfermedades progresen y limita la morbilidad.
- los objetivos que se alcanzan mediante el diagnóstico correcto y el tratamiento adecuado, actividades que tradicionalmente corresponden al profesional clínico.
- En este nivel de prevención, las acciones se dirigen al enfermo. Entre la prevención primaria y la secundaria, puede considerarse una acción intermedia: la detección que corresponde a la búsqueda intencionada de padecimiento antes de presentar la sintomatología correspondiente no se debe confundir con diagnóstico oportuno. La detección es particularmente útil para descubrir el padecimiento de la evolución prolongada.

3.- Prevención Terciaria:

- Corresponde a la rehabilitación, tanto en lo físico como el social.

- la triple terapia: física, la ocupacional y la psicología tratan de conseguir en los individuos que acepten a su situación particular de vida y pueda ser útiles a si mismo en la sociedad que le permite su desarrollo y progreso social como rehabilitación, tratar de conseguir las acciones preventivas que dos consideradas se comprende de los niveles de medicina preventiva.

Día Mes Año

En la primera importancia es que la medicina preventiva puede aplicarse tanto a los sanos y enfermos. Su seguidor es el personal de la salud, médicos y enfermeras cuya labor no limita generalmente a cabo simultáneamente acciones del primer nivel y en lo posible de tercero, ya esa forma contribuirá eficazmente a la salud y bienestar de los individuos.

El Beavell y Clark, es un particular diagnóstico y atrevido conocimiento se trata de evitar o reducir oportunamente a un enfermo y al complicaciones o secuelas de los padecimientos y se trata de evitar la invalidez o la incapacidad de los individuos readaptando a su medio social.

Un relevante principio en medicina, a volces puede presentarse en su política preventiva para la discusión del conocimiento oportuno.

Las tareas básicas de la medicina la cuales son

- promoción de salud
- prevención de la enfermedad
- rehabilitación de los enfermos
- rehabilitación.

un aporte fue la consideración de la medicina como un todo, las parte que la constituyen la cuales son: insuperable, hacer prevención, atención y rehabilitación, y es el mismo resultado de una buena medicina. Teoría sistémica como procedimiento en salud.

BIBLIOGRAFIA

ALVAREZ, A.,(1991). Salud Pública y Medicina Preventiva, Ed, Manual Moderno; México.

HOLLAND , W.,(1988). Mediciones de los Niveles de salud, Ed Salvat; Madrid.